



いよいよ寒くて辛〜い冬がやってきます。でも寒い冬をちょっとだけ楽しみにしている方々がいらっしやいます。「チャコの家」で初めてこの冬を迎えようとしているからです。では、元気に冬を乗り越えようとしているそのご家族をご紹介します。

冬でも元気 いっぱい!

今年の3月から新居にお住まいの富田様は、「チャコの家」で本格的な冬を過ごされるのは今シーズンが初めてです。でも先日お伺いした時も二人のお子さん達は、外の寒さを気にすることなく間仕切りのない広々空間を元気に走り回っていました。また玄関横の自転車専用スペースでは旦那さんご趣味の自転車（ロードレース用）が飾られており冬でも寒さを気にすることなく楽々とトレーニングにメンテナンスに励んでおられるようです。富田様ご一家はこの冬の寒さなんか吹き飛ばしてしまうくらい元気なご家族です。

坂井市三国町 富田様



坂井市丸岡町 中谷様

大改修で快適空間に 生まれ変わり

昔、機業をされていた古い建物を大改修して見事に「チャコの家」に生まれ変わった中谷様宅。最初は旦那さんの様々なご要望にすべてお応えできるか少々心配でしたが、南からの柔らかい風と光を取り入れて、バリアフリーで快適に動き回れる間取りで、冬暖かい



家にと、ご希望に沿って仕上げる事が出来ました。ご趣味のオーディオ機器を配置しご満悦のご様子。「チャコの家」なら多少大きな音でも外に漏らさないのご近所に迷惑をかけませんね。どうぞあったか空間でごゆっくりお気に入りの音楽をお楽しみ下さい。

坂井市丸岡町 前田様

純和風 二世帯住宅

10月の下旬、春から着工してきた純和風の「チャコの家」がようやく完成しました。11月5日にめでたくご結婚された娘さんご夫婦の結婚式にも無事間に合い、待ちに待ったあったかあい新居での生活の始まりです。お邪魔したこの日は少し肌寒い気温でしたが重厚な玄関戸を開けるとふあ〜とした春の微風に包まれた様でした。でもまだ季節の変わり目で寒



かったり暖かかったりで蓄熱式暖房器の設定に迷われる事もあるようです。それでもお母さんは冬でも洗濯物が早く乾くのが嬉しいご様子。本格的な冬が楽しみですね。

迷われる事もあるようです。それでもお母さんは冬でも洗濯物が早く乾くのが嬉しいご様子。本格的な冬が楽しみですね。



「チャコの家」が あったかくお出迎え

坂井市丸岡町 西田様

こちらも今年の春に、ご結婚されたばかりの新婚さんです。前号では建前の様子をご紹介させていただいてついに完成した新居です。

1階の間取りの中央には蓄熱式暖房器を配置し、リビング階段を設けることで家中に暖かい空気を隅々まで行き渡らせる設計に出来ました。勿論24時間換気でいつでも新鮮な空気に保たれています。

ご夫婦共に時間に不規則なお仕事と言うことで、すれ違いもあるとは思いますが、「チャコの家」がいつでも暖かく二人の帰りを待っていてくれることでしょう。

